



Salida de Luz María de la Mora preocupa y manda mensajes encontrados: Ildfonso Guajardo

Para el exsecretario de Economía y ahora diputado federal, Ildfonso Guajardo, daba cierta tranquilidad tener a una persona con 25 años de experiencia en la Subsecretaría de Comercio Exterior, como Luz María de la Mora, a quien, se dice, le pidieron la renuncia con la llegada de Raquel Buenrostro a la Secretaría de Economía.

El legislador dijo a EL UNIVERSAL que “es preocupante que una gente tan acreditada en negociaciones comerciales esté dejando la Subsecretaría de Comercio Exterior en un momento tan crucial. Ojalá el reemplazo sea alguien con credenciales similares, que sea alguien con experiencia en negociaciones comerciales internacionales”.

“Dado que estamos en medio de dos paneles, uno como país demandante, el de reglas de origen de autopartes y otro en donde somos demandados de violaciones al T-MEC (Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá) en materia de energía y lamentablemente no es un tiempo conveniente para mandar mensajes encontrados”, comentó.

Para el exsecretario, “lamentablemente si no ponen a alguien con experiencia se va a reflejar en los resultados; dicen que ponen a Buenrostro porque es dura, pero eso no es un tema de negociación, la negociación ya se dio, hay un acuerdo, un tratado; de lo que se trata es demostrar que no violamos de lo que se nos acusa; más que negociación es un esfuerzo para discutir”.

De lo que se trata es de evitar que haya sanciones a México y de acordar salidas o soluciones a esta supuesta violación al T-MEC, añadió.

Comentó que la solicitud del panel por parte de Estados Unidos seguramente no dependerá de este cambio de funcionarios en México, sino de la agenda de temas estadounidenses, por ejemplo, temas de migración y del crimen organizado. El próximo subsecretario de Comercio Exterior deberá tener conocimiento técnico de los acuerdos comerciales, especialmente de los tratados en que participa México, como el T-MEC, coincidieron especialistas y representantes del sector privado.

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/salida-de-luz-maria-de-la-mora-preocupa-y-manda-mensajes-encontrados-ildefonso-guajardo>